

Fundación Sancho el Sabio recibe tres millones de consultas en un año

La Fundación Sancho el Sabio, el mejor centro de documentación sobre la cultura vasca de todo el mundo, ha recibido tres millones de consultas on line en el último año.

Su directora, Carmen Gómez, satisfecha con estas cifras, hace hincapié en la importancia de la apertura a las nuevas tecnologías ya que permiten llegar a investigadores de todo el mundo.

Esta institución informatizó sus fondos a finales de los 80 y en el año 1992 comenzó con la digitalización. Sus fondos, todos relacionados con la cultura vasca, se pueden consultar a través de la red y forma parte de Europeana, la biblioteca digital europea. Además de las consultas on line, llegan centenares de peticiones por correo electrónico. Destaca también la presencia en facebook y twitter.

Por otra parte, durante el verano los investigadores extranjeros se animan a conocer la Fundación, que tiene su nueva sede en Betoño, zona de Vitoria que junto con Krea se está convirtiendo en un nuevo polo cultural. Este mes, por ejemplo, un grupo de estadounidenses ha estado recopilando información sobre el terrorismo.

Entre los fondos de Fundación Sancho el Sabio además de libros o revistas se pueden encontrar carteles, pegatinas, comics y todo tipo de documentación que sorprende al visitante.